

miércoles 26 de septiembre de 2018

Misión Comercial Directa a Marruecos 2018

Cinco empresas de la provincia de Huelva han participado en el I Encuentro Sectorial de Intercambio de Experiencias de Empresas que se ha celebrado en Marruecos bajo la organización y financiación del Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional (FAMSI) y la Federación de Colectividades Locales del Norte de Marruecos y Andalucía (AACID), y que cuenta, además, con el respaldo del Programa de Cooperación Internacional de la Junta de Andalucía.

Con el apoyo de la Diputación de Huelva, y a través de Huelva Empresa, las empresas Desatando Ideas, Somos Destino Rural, Rústicos El Barrero, Flor de Biomarís y Tocados y Complementos Ángeles García aportarán sus conocimientos y experiencias durante estos días, junto con otras empresas procedentes de diferentes puntos de Andalucía y de Marruecos.

